



Information Kirchenpflegesitzung

vom 9. Juli 2025

35. Kirchenpflegesitzung der Legislatur 2022 – 2026

Reglement Informations- und Kommunikationstechnik (IKT-Reglement)

Die digitale Entwicklung schreitet unaufhaltsam voran. Insbesondere im Hinblick auf Sicherheit und Datenschutz wurde die Kirchenpflege verpflichtet, ein Reglement zu schaffen und einzuführen. Das von der Kirchenpflege genehmigte Reglement wurde vom Datenschutzbeauftragten des Kantons Zürich geprüft und wird per 01.09.2025 in Kraft gesetzt. Die Kirchenpflege plant im 3. Quartal eine Informationsveranstaltung für die Mitarbeitenden. Alle Angestellten erhalten künftig das Reglement und bestätigen per Unterschrift die Einhaltung der Vorgaben. Die Umsetzung bezüglich Anpassung der Infrastruktur erfolgt schrittweise und soll im Jahr 2027 abgeschlossen sein.

Generalversammlung der freien Katholischen Schule Zürich

Die Ressortvorsteherin Jugend Maya Zehnder hat an der Generalversammlung der Freien Katholischen Schulen in Zürich teilgenommen. Diese traditionsreiche und renommierte private Schule im Bereich Oberstufe und Gymnasium bietet für weniger bemittelte Familien subventionierte Plätze an. Gerade in dieser Gruppe wurde ein Rückgang der Schülerzahlen festgestellt. Die Schule konnte eine ausgeglichene Jahresrechnung präsentieren und ist insgesamt gut auf Kurs mit einem hohen Notendurchschnitt bei den Schülerinnen und Schülern. An der Schule gilt striktes Handyverbot, auch in den Pausen.

Personnelles

Frau **Anna-Katharina Weinmann** interessiert sich für die Ausbildung zur Katechetin und beginnt ab Sommer 2025 als Klassenassistentin. Sie wird von der Katechetin Sandra Charassis unterstützt. Wir wünschen ihr einen guten Start und eine erfolgreiche Einarbeitung.

Halbjahreszahlen geprüft und Budgetprozess gestartet

Die Halbjahreszahlen der laufenden Rechnung liegen im Rahmen des Budgets 2025. Die Vorbereitungsarbeiten für das Budget 2026 sind im Gange. Nach den Sommerferien trifft sich die Finanzkommission für die Bearbeitung des Budgets Vorschlag 2026.

Erster Gottesdienst in der frisch renovierten Kapelle Niederhasli

Die Sanierungsarbeiten der Kapelle St. Christophorus in Niederhasli zu 95% abgeschlossen. Der erste Gottesdienst in der Kapelle findet zu Maria Himmelfahrt am **15. August 2025 um 19:00 Uhr** statt. Die Kapelle war ursprünglich der Maria geweiht. Mit der Teilung der Kirchgemeinde Dielsdorf vor ca. 30 Jahren wurde sie auf St. Christophorus umbenannt.

Kirchen Ein- und Austritte

Die Kirchenpflege hat in Dielsdorf von 6 Austritten 2 Eintritten und in Niederhasli von 4 Austritten 3 Eintritten Kenntnis genommen (Beurteilungsperiode Juni 2025).

Nächste Kirchenpflegesitzung: 21.08.2025